Antrag Nr. 22-O-10-0032 FDP-Fraktion

Betreff:

Bürgersteig Gotenstraße / Elisabethenstraße (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten den Bürgersteig und die Begrenzung zur Gotenstraße neu zu ordnen und in einen gefahrlos begehbaren Zustand zu versetzen z.B. durch Ergänzung der vorhandenen Poller oder durch abgelegte Findlinge.

Begründung:

Der Bürgersteig ist nicht eindeutig definiert und von der Gotenstraße nicht abgegrenzt. Teilweise endet der rudimentäre Bürgersteig ziellos in der Wiese des Elisabethen Parks.

Für die auf der Gotenstraße parkenden Fahrzeuge ergibt sich keine eindeutige Begrenzung. Fußgänger, Personen mit Rollator, gehbehinderte und Mütter mit Kinderwagen können den Weg zu der dort ansässigen Arztpraxis teilweise nur über die Straße erreichen, weil Fahrzeuge den dortigen Raum ungeordnet belegen.

Die Parkraum Maskierungen sind alleine nicht ausreichend.

Anlage: Fotos

Wiesbaden, 25.10.2022